



# 『越知のたから』 ～stage VI～

〈越知小学校 学校だより 2024年2月7日(水) NO. 24



〈学校教育目標〉  
仁淀川のように清らかに  
横倉山のようにたくましく

## みんなで挑戦! ピッタリロードレース

1月21日(日)、心配された雨も上がり「越知町ピッタリロードレース」を行うことができました。数年ぶりに走る商店街では、「あっ、お母さん、〇〇さんがおる!」と走りながら手を振る1年生に、2階の窓から手を振ってくださる方やお店の前で車いすに乗って声援を送ってくださる方など、地域の方からたくさんご声援をいただきました。スポーツクラブをはじめ多くの関係者の皆様に、沿道での安全見守りもしていただきました。子ども達の頑張る姿や笑顔、また、地域の方の笑顔に、今年、学校行事として取り組んで良かったなと改めて思ったことでした。

これも多くの皆様のご理解とご協力があったからだと心から感謝いたします。ありがとうございました。



地域のみなさん、ありがとうございました(^^)

## 4年生:ひさしがいのこんにやくづくり



所谷さんが、準備してくださった「こんにやく芋」をつぶして、形を整え、かまどのお湯の中に入れてこんにやくを作りました。こんにやくが、こんなふうにできることを知って、びっくりした4年生でした。かまどの火は、三つ尾委員会の小野さん、仲村さん、斎藤さん、栗田さんが、薪をたいて準備をしてくださいました。地域の方に笑顔とともにたくさんのご協力をしていただき、素敵な体験ができました。ありがとうございました。

また、学校運営協議会の会長さんの北川さんが、その時の様子をビデオに撮影し、全員に配っていただきました!素敵なプレゼントに、みんな大喜びです。本当にありがとうございました。柔らかくてぷりぷりしたこんにやく。地域のぬくもりで、さらに美味しくいただきました。

## 5年生・滝上町 冬の交流に出発

本日2月7日、5年生と中学2年生の合同旅行団が、滝上町に出発しました。今日は、旭山動物園(旭川市)に行き、滝上町のホテルに宿泊します。2日目は、スキーや冬のスポーツを楽しみます。3日目は、ガリンコ号で流水を見た後、流水館に行き、帰校予定です。

高知では体験できない素晴らしい3日間を過ごす越知の子ども達!お土産話が楽しみです。